



## EG – Konformitätserklärung *EC Declaration of conformity*

Die **M&C TechGroup Germany GmbH** erklärt hiermit, dass nachfolgende Produktgruppen, des Types

*With this document, the M&C TechGroup Germany GmbH confirms, that the following product types of these product groups*

Produkt <i>Product</i>	PSS-ST5
Elektrische Anschlussleistung <i>Electrical connection</i>	1500 VA
Umgebungstemperatur <i>Ambient temperature</i>	5°C bis 40°C
Zeichnungnr. <i>Drawing number</i>	2505-1.01.0
Aufstellungsort <i>Installation site</i>	Sauber und Trocken <i>Clean and dry</i>
ATEX <i>ATEX</i>	kein

Im Aufbau den grundlegenden Anforderungen der nachfolgenden Richtlinien entsprechen  
*For erection comply with the essential requirements of the following directives*

EU-Richtlinie 2014/30/EU <i>EU-Directive 2014/30/EU</i>	Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) <i>Electromagnetic compatibility (EMC)</i>
EU-Richtlinie 2014/35/EU <i>EU-Directive 2014/35/EU</i>	Niederspannung <i>Low voltage (LVD)</i>
EU-Richtlinie 2011/65/EU <i>EU-Directive 2011/65/EU</i>	RoHS 2 Richtlinie <i>RoHS 2 directive</i>

Sowie die Übereinstimmung mit nachfolgenden Normen:  
*As well as in compliance with the following standards:*

Siehe EU- Konformitätsbewertung der Einzelsystemkomponenten  
*See EU -Declaration of Conformity for single system components*

Anmerkungen: Der Produktaufbau erfolgte unter Beachtung der Installationsanweisungen der Einzelkomponenten.

*Remark: The mounting of the product has been executed in accordance with the installation prescriptions of the single components.*

Die Zeichnungen, Sicherheitshinweise und Installationsanweisung der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

*Drawing, the, safety declarations and installation instruction given in the product documentation have to be considered.*

Ratingen, den 23.02.2021

**M&C TechGroup Germany GmbH**



Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherungen von Eigenschaften im rechtlichen Sinne.

*This declaration certifies conformance with the above mentioned directives. Affirmation of attributes in a legal sense is not included.*